

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных экономических отношений

ВАН ХАОБО

**ВНЕШНЕТОРГОВОЕ ВЗАИМОДЕЙСТВИЕ КНР И РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ В СОВРЕМЕННЫХ УСЛОВИЯХ: ОЦЕНКА
РЕЗУЛЬТАТИВНОСТИ И НАПРАВЛЕНИЯ РЕАЛИЗАЦИИ**

Аннотация магистерской диссертации

Научный руководитель
Е.Л. Давыденко
доктор экономических наук, профессор

Допущена к защите
« ____ » ____ 20__ г.
Зав. кафедрой _____
Юрова Наталья Вячеславовна
кандидат экономических наук, доцент

Минск, 2025

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Перечень ключевых слов: ВНЕШНЯЯ ТОРГОВЛЯ, ВНЕШНЕТОРГОВОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ИНВЕСТИЦИИ, ИННОВАЦИИ, СОВМЕСТНЫЙ ПРОЕКТ, РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ, ЭФФЕКТ.

Цель работы: выявить особенности внешнеторгового взаимодействия КНР и Республики Беларусь.

Для достижения данной цели необходимо решить следующие **задачи:**

- определить сущность внешнеторгового взаимодействия между странами;
- отразить современные подходы и модели анализа внешнеторгового взаимодействия;
- провести анализ динамики развития внешнеторгового взаимодействия КНР и Республики Беларусь;
- выявить основные формы внешнеторгового взаимодействия КНР и Республики Беларусь;
- провести оценку результативности внешнеторгового взаимодействия КНР с Республикой Беларусь.

Объектом исследования является внешняя торговля КНР и Республики Беларусь

Предметом исследования являются особенности внешнеторгового взаимодействия КНР с Республикой Беларусь в современных условиях.

Формулировка полученных результатов и их новизна: рассмотрены теоретические подходы к внешнеторговому взаимодействию между странами; проведен анализ динамики развития внешнеторгового взаимодействия КНР и Республики Беларусь; выявлены основные формы внешнеторгового взаимодействия КНР и Республики Беларусь; проведена оценка результативности внешнеторгового взаимодействия КНР с Республикой Беларусь.

Полученные данные могут быть использованы для дальнейшего изучения проблем функционирования мирового рынка энергоносителей, его влияния на мировую экономику в целом и на белорусскую экономику в частности.

Магистерская диссертация состоит из введения, общей характеристики работы, трех глав, заключения, библиографического списка, включающего 80 наименований. Работа изложена на 60 страницах. Объем, занимаемый 5 таблиц, 3 рисунка и списком использованных источников составляет 8 страниц.

WORK GENERAL CHARACTERISTICS

List of key words: FOREIGN TRADE, FOREIGN TRADE COOPERATION, INVESTMENTS, INNOVATIONS, JOINT PROJECT, EFFICIENCY, EFFECT.

Objective: to identify the features of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus.

To achieve this goal it is necessary to solve the following **tasks**:

- to determine the essence of foreign trade interaction between the countries;
- to reflect modern approaches and models for analyzing foreign trade interaction;
- to analyze the dynamics of the development of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus;
- to identify the main forms of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus;
- to assess the effectiveness of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus.

The object of the study is foreign trade between China and the Republic of Belarus

The subject of the study is the features of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus in modern conditions.

Formulation of the findings and their novelty: theoretical approaches to foreign trade interaction between countries are considered; the dynamics of development of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus are analyzed; the main forms of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus are identified; the

effectiveness of foreign trade interaction between China and the Republic of Belarus is assessed.

The obtained data can be used for further study of the problems of the world energy market and its impact on the world economy as a whole and the Belarusian economy in particular.

The work consists of an introduction, work general characteristics, three chapters, a conclusion, a bibliography listing 80 titles. The work is presented on 60 pages. 5 tables, 3 figures and a list of references occupy 8 pages of the work.